
 

 

《本日の例会》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点 鍾  午後6時30分 

 進 行  本庄南ロータリークラブ  
星野 栄一 ＳＡＡ 

 ソング  「我等の生業」斉唱 

   

 

会 長 挨 拶  
 
本庄南ロータリークラブ 

根岸良行 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

本日は 1 月最後の本庄・児玉・上里・本庄南 4ＲＣ合同

例会です。 
最近の当地域を取り巻く状況は各地域統合の気運が高ま

りつつ有ります。このような中で 4ＲＣ合同例会が開催さ

れました事は誠に意義有る事と思います。 
現在本庄市地域に於きましては 3 月 13 日新幹線新駅の

開業、3 月 6 日には新坂東大橋の開通、早稲田リサーチパ

ーク、コミュニケーションセンターの完成などで当未来の

地域発展が大いに期待されます。 
また 3 月 13 日には浅田ガバナー補佐指導の基、当クラ

ブのホストにて第 4 グループ 1Ｍが本庄早稲田校内に於き

まして開催されます。その折にはどうぞ躍進する本庄市の

姿をご覧頂きたいと思います。 
昨日、こだま青年会議所真下敏明理事長より先日開催さ

れました青年会議所新年名刺交換会への出席に対しますお

礼状を頂き、誠に有難うございました。どうぞこれからも

若い力を持ちまして地域社会発展のためにご活躍頂きたい

と思います。 
 

４クラブ合同夜間例会 
本庄・児玉・上里・本庄南  

     ホストクラブ 本庄南RC 
 

於：五州園 

最後にこの4ロータリークラブ会員皆様のご健勝をお祈

り申し上げると共に、4 ロータリークラブの益々の発展を

祈念致しましてご挨拶とさせて頂きます。 
 

 

児玉ロータリークラブ 
杉山和三 会長 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
今回親クラブであります本庄ロータリークラブの小此木

会長さんからのお誘いで、4 クラブの合同例会が開催され

た訳でありますが、こうした催しもたまには結構なことで

はないかと喜んで出席をさせて頂きました。 
児玉クラブからは定例会を上回るような出席率でありま

して地域の仲間同士での意見交換、意志の疎通そして親睦

を深める機会に寄せる期待も大なるものが有ると確信いた

しております。 
 

上里ロータリークラブ 
木村達夫 会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

皆様今晩。この合同例会を一番喜んでいるのは上里クラ



高柳育行  春山茂之  黒岩三雄  後藤芳生 ブです。井の中の蛙にならない様にロータリアンの交流を

深めたいと思っております。 飯塚明男  岡崎正六  佐藤賀則  三宅健吉  
武井包光  飯島憲司  岡根 曻  岩本英人  この場をお借りして恒例になったダンスフェスティバル

のＰＲをさせて頂きます。 渋谷修身  田中 克  岡芹正美  石原 修  
2 月 22 日上里町多目的ホールで行います。今回は来年

20 周年を迎える前夜祭として実施致しますのでチケット

も 20 年の語呂合わせで 200 円としておりますので多数の

ご参加をお待ち致しております。 

橋本恒男  下山正男  温井一英  笠本孝一 
入 利雄  茂木 正  矢島淳一  斉藤清一  
中島高夫  岩渕富男  竹並紀松  渋澤健司  
小此木昭二  竹並栄一郎  小此木利明 

        

  

 本庄ロータリークラブ 本日の投入金額合計 ¥ ３１，０００ 

小此木利明 会長  

  
  

 懇 親 会    
 

  
 乾  杯   
  
第４グループガバナー補佐   

浅田 進 様  
  
  
  
 1 月 29 日 始めて企画してみました４クラブ合同の夜

間例会、各ロータリアンが見聞や知識を広め、友達がより

多く出来ればと思い、又、この例会を大事に育てて行けれ

ばと思います。 

 
 
 
 さて 1 月 20 日火災に被われた佐藤会員の見舞の件、本

来ならば理事会を通して決定すべき所ですが、火災という

急を要した事故の為、先週の例会の後行われたパスト会長

幹事会の同意を得て、本庄の会員1人2,000円の見舞金を

出すことを決めました。 

 
 
 
 

又、会より34,000円を支出、合計で20万円を会員一同

と云う事で斉藤幹事と見舞いに行って来ました。 
あらためまして、新年おめでとうございます。今年もよ

ろしくお願い致します。 
今年は特に家族委員会、又、ＲI 会長の「手を貸そう」

の年度でもありました。よろしく協力の程お願い致します。          
特に今年6月末日までよろしくお願い致します。 

 

 昨夜、自治会連合会の新年会がありました。書き損じ葉

書の収集を再度お願いしてまいりました。    
   

  
 

ニコニコBOX委員会        笠原 勝 委員長  
  

本日は本庄・児玉・上里・本庄南クラブの合同夜間例会です    

 ロータリアン同士の交流を楽しみましょう！！！ 
  

  (以下同文でご投入がありました)(順不同・敬称略) 
  


